



Paris, 21 septembre 2020

Une Femme à la tête de Familles de France !

Le 19 septembre 2020 pour la première fois depuis la création du mouvement une femme a été élue présidente à la tête de Familles de France.

Mère de Famille et Présidente d'une association locale, engagée dans le mouvement familial depuis 25 ans, Chantal Huet occupait la fonction de Secrétaire Générale de la Fédération Nationale au cours de son précédent mandat.

La crise sanitaire a très largement impacté nos vies et notre réseau associatif. Il faut faire face aux difficultés économiques et sociales, lever les nombreux obstacles comme le manque de lien social, d'échanges sans oublier la réduction de financement qui fragilise nos associations.

Néanmoins, cette pandémie a remis la cellule familiale au cœur de notre société. Plus que jamais la solidarité en est le maître mot. L'amélioration des conditions de vie de toutes les familles constitue l'une des principales motivations des bénévoles et des salariés qui œuvrent au sein de notre réseau depuis plus de 60 ans.

Dans ce contexte, Chantal Huet et son Conseil d'Administration souhaitent apporter un soutien efficace aux associations locales du réseau qui agissent au service des familles.

Familles de France mise sur les familles pour construire des rapports plus complémentaires entre les femmes et les hommes dans notre société.

Contact Presse :

Chantal HUET

Présidente de Familles de France

06.15.74.83.33